

Avignon, le 20 juin 2024

## LA FLAMME OLYMPIQUE EN VAUCLUSE : UNE JOURNÉE RÉUSSIE GRÂCE À L'ENGAGEMENT COLLECTIF DE NOMBREUX ACTEURS

Le mercredi 19 juin 2024, le Vaucluse a eu l'honneur d'accueillir la flamme olympique pour un relais composé de 7 étapes traversant les sites remarquables des Ogres de Rustrel, du Mont Ventoux, du théâtre antique d'Orange, de la Passerelle Himalayenne à Sorgues, ou encore les villes d'Apt, de L'Isle-sur-la-Sorgue et d'Avignon, ville d'accueil de la cérémonie d'allumage du chaudron.

Cet événement exceptionnel pour le territoire s'est tenu dans de très bonnes conditions grâce à l'engagement collectif de nombreux acteurs. L'important dispositif de sécurisation déployé lors de chacune des étapes a en effet garanti le bon déroulement de cette journée festive, sportive et populaire au bénéfice des Vauclusiennes et des Vauclusiens.

Le préfet remercie chaleureusement, pour leur mobilisation et leur engagement sans faille, l'ensemble des acteurs qui ont permis le succès de cette manifestation : les forces de la gendarmerie et de la police nationale qui ont assuré, tout au long de la journée, la sécurité de la population en lien avec les policiers municipaux, les forces de secours, les pompiers et le SAMU, les élus, les collectivités locales et leurs agents, les opérateurs de transports en commun, et tous les partenaires et nombreux bénévoles qui ont œuvré à la réussite de cette journée.



Crédits photo :

David B. – Brigade équestre et porteur de flamme

DIPN 84 – Motards de la police nationale

SDIS84 – Equipe de pompiers au Mont Ventoux

Bureau de la Représentation de l'État et de la Communication Interministérielle

Mél : [pref-communication@vaucluse.gouv.fr](mailto:pref-communication@vaucluse.gouv.fr)

   @prefet84

[www.vaucluse.gouv.fr](http://www.vaucluse.gouv.fr)

2 avenue de la Folie  
84000 AVIGNON